

» PRESSE NATIONALE

Economie 



LUTTE CONTRE LA CHERTÉ DE LA VIE : LE MINISTÈRE DU COMMERCE VÉRIFIE LA CONFORMITÉ DES VENTES SOLDES DANS LES GRANDES SURFACES

Une visite de terrain pour vérifier l'effectivité, mais aussi la conformité des ventes soldes dans les rayons des grandes surfaces. C'est à cet exercice que la Direction de la Concurrence, de la Consommation et de la Lutte contre la vie chère du Ministère du Commerce et de l'Industrie s'est prêté, hier, mardi 27 août 2024. La structure dirigée par Mme Guigui Bernadette a fait, à l'occasion, le tour de certaines surfaces de vente pour s'assurer du respect des mesures prises en la matière. La délégation était conduite par l'administrateur des Services financiers et chef de service de la Concurrence, Gueu Rosine Ida Matilde. L'instauration des périodes de vente solde s'inscrit dans la dynamique de la lutte contre la cherté de la vie, a-t-elle fait savoir.



COMMERCE ÉLECTRONIQUE EN CÔTE D'IVOIRE : UN ATELIER DE RÉFLEXION S'OUVRE AUJOURD'HUI

Le Ministère du Commerce et de l'Industrie veut faire de la Côte d'Ivoire un leader dans le secteur du commerce électronique en Afrique. A travers la mise en œuvre du Programme National de Développement (PND 2021-2025) et de la Stratégie Nationale du Numérique en Côte d'Ivoire (SNNCI2021-2025), le gouvernement ivoirien démontre son engagement à renforcer le dynamisme du cadre du commerce électronique, dont la contribution à l'économie nationale est désormais significative. Ainsi, s'ouvre aujourd'hui, mercredi 28 août 2024, à Abidjan-Cocody, et ce pendant deux (2) jours, des ateliers de réflexion stratégique sur le Commerce électronique en Côte d'Ivoire.

Société 



TRAVAUX À HAUTE INTENSITÉ DE MAIN D'ŒUVRE : 4 736 IMPACTÉS DEPUIS 2023

Lancé depuis 2023, sur l'ensemble du territoire, le programme des Travaux à haute intensité de main-d'œuvre (THIMO) a permis à de nombreux jeunes ivoiriens de sortir de la précarité. Au total, 4 736 d'entre eux ont été impactés par ce projet qui leur a permis d'apporter leur pierre à l'édification de leur pays. Inscrit dans la mise en œuvre du programme jeunesse du gouvernement, dans 101 localités, ce programme a permis à 2 992 bénéficiaires de recevoir chacun un chèque de 330 000 FCFA, traduisant ainsi l'accompagnement du gouvernement en vue de booster leurs activités génératrices de revenus. Ce sont plus de 4 736 jeunes impactés par ce dispositif qui ont été déjà pris en charge par le gouvernement ivoirien sur un objectif de 9500 jeunes à traiter pour la période 2023-2024.

Le Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, avec à sa tête le ministre N'Guessan Koffi, et Kaydan groupe, dans le cadre de l'École de la 2e chance (E2C), lancent, au titre de l'année 2024, un recrutement. Selon un communiqué dudit Ministère, dont nous avons reçu copie, le mardi 27 août 2024, il s'agit d'une formation-insertion de deux cent trente (230) jeunes dans la filiale Artemis dudit Groupe. Les formations se font par apprentissage, à travers les chantiers-écoles dans les métiers du Bâtiment et des travaux publics (BTP) et de la Télécommunication.

**VU SUR LE NET****Politique** **VOICI LES DATES LIMITES POUR LA RESTITUTION DES CAUTIONNEMENTS AUX ÉLECTIONS LOCALES DE 2023**

La Caisse des dépôts et consignations de Côte d'Ivoire (CDC-CI) a annoncé les dates limites pour la restitution des cautionnements électoraux des candidats aux élections locales de 2023, entamée le 16 mai 2024. Les candidats des élections municipales éligibles au remboursement ont jusqu'au 05 septembre 2024 pour les communes dont les élections n'ont pas été reprises, le 2 décembre 2023. Pour les communes de Dabakala, Ferkessédougou, Gohitafla, Kouibly, Koumbala, Oumé, San Pedro, Sarhala et Tiassalé, la date limite est fixée au 03 décembre. Pour les élections régionales, les candidats ont également jusqu'au 05 septembre pour récupérer leur caution, sauf pour la région du Guémon, où l'élection a été reprise. Dans ce cas, la restitution est fixée au 03 décembre. Quant aux élections sénatoriales, les candidats ont jusqu'au 22 septembre pour toutes les localités, sauf pour le Guémon où la date limite est le 29 décembre.

**DIPLOMATIE : LA CÔTE D'IVOIRE ET LE JAPON RENFORCENT LEUR COOPÉRATION**

À Tokyo dans le cadre de la conférence ministérielle préparatoire de la 9e Conférence Internationale sur le Développement de l'Afrique (TICAD 9), le ministre ivoirien des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Léon Kacou Adom, a saisi chaque occasion pour exposer aux investisseurs du pays du soleil levant, les énormes potentialités d'investissement en Côte d'Ivoire. La TICAD 9 est prévue se tenir à Yokohama en août 2025. Lors de la réunion ministérielle préparatoire de la TICAD 9, le ministre Adom a participé aux rencontres de haut niveau marquées par les cérémonies d'ouverture et de clôture, les sessions plénières organisées autour des thématiques de la réalisation d'un futur durable, la garantie de la paix et la sécurité, ainsi que la promotion du commerce et de l'investissement.

Economie **ÉTATS-UNIS / OPÉRATIONS DANS LE BASSIN SÉDIMENTAIRE IVOIRIEN : PETROCI ET MURPHY OIL CORPORATION SE SONT ACCORDÉES À HOUSTON**

Une délégation d'experts de la Société nationale d'opérations pétrolières de Côte d'Ivoire (PETROCI) conduite par sa directrice générale, Fatoumata Sanogo, s'est rendue à Houston aux États-Unis en vue des réunions des comités techniques (TCM) et d'opérations (OCM), du 20 au 22 août 2024, sur les blocs CI-102, CI-103, CI-502, CI-531 et CI-709. A l'issue de ces réunions qui interviennent dans le cadre des opérations réalisées conjointement par Petroci Holding et Murphy oil corporation dans le bassin sédimentaire ivoirien, les deux entités se sont accordées, indique une note d'information transmise, le mardi 27 août 2024 à Abidjan.net. « Au terme des discussions, les parties ont convenu de poursuivre tout au long de l'année les études géophysique et géologique afin de mieux dérisquer lesdits prospects », a fait

AÉROPORT D'ABIDJAN : PLUS DE 780 000 VOYAGEURS ENREGISTRÉS À FIN AVRIL

Plus de 780 000 voyageurs, dont 717 668 commerciaux ont été enregistrés à fin avril 2024 à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, en hausse de 9,4% comparativement à la même période en 2023 "après une baisse de 2,9% en mars", selon un rapport du Ministère ivoirien de l'Économie.

INFRASTRUCTURES ROUTIÈRES : LA PHASE 2 DE L'ÉCHANGEUR DE L'AMITIÉ IVOIRO-JAPONAISE INAUGURÉE VENDREDI PAR LE VICE-PRÉSIDENT

Dans le cadre du programme de développement des infrastructures routières de la Côte d'Ivoire, le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, procédera à l'inauguration de la phase 2 des travaux de construction de l'échangeur de l'Amitié ivoiro-japonaise, le vendredi 30 août 2024, à partir de 10h au carrefour de la Solibra à Abidjan-Treichville. La seconde phase des travaux d'aménagement de l'Échangeur de l'Amitié ivoiro-japonaise, une infrastructure qui vise à améliorer la fluidité routière dans la capitale économique ivoirienne, a été lancée en décembre 2021. D'un montant de 25 milliards de FCFA, financé par l'Agence Japonaise de Coopération Internationale (JICA), la réalisation du projet devrait consister en la construction d'un pont qui va surplomber les deux premiers bras de l'Échangeur du Carrefour Solibra. Le pont, long de 760 mètres, culminera à une hauteur de 17 mètres.

Société 

CAMPUS CITOYEN : 402 JEUNES DONT DES RÉFUGIÉS DES PAYS VOISINS FORMÉS À KORHOGO

Ce sont 402 jeunes (filles et garçons) dont des réfugiés venus des pays voisins qui ont été formés aux valeurs citoyennes et civiques du 6 au 27 août 2024 au Lycée Houphouët-Boigny de Korhogo. La clôture de ce programme de formation du Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique soutenu par l'UNFPA, l'UNICEF, le GIZ, etc. s'est déroulé, le 27 août 2024, en présence du ministre de la communication Amadou Coulibaly, parrain, du préfet de région du Poro, préfet du département de Korhogo, André Epkonon Assoumon, de la représentante résidente de l'UNFPA, Cécile Compaoré Zougrana, du représentant de l'UNICEF, etc. Le ministre de la communication, Amadou Coulibaly, a précisé que l'innovation de cette année c'est d'associer des jeunes des pays voisins qui sont des réfugiés en Côte d'Ivoire.

L'ANCIENNE DÉCHARGE D'AKOUÉDO DEVIENT UN PARC URBAIN

L'ancienne décharge d'Akouédo devient un parc urbain. Fermée le 29 Décembre 2018, l'ex-décharge est en cours de réhabilitation afin d'en faire un parc urbain. Selon le Bureau National d'Études Techniques et de Développement (BNETD), la dépollution a consisté à confiner et stabiliser le massif des déchets, extraire et traiter le biogaz et le lixiviat des déchets. Les travaux permettront d'améliorer le cadre de vie des populations environnantes, renforcer la capacité éducative par la construction d'un collège, améliorer les infrastructures routières, sanitaires, ainsi que l'assainissement du village d'Akouédo et des quartiers environnants.

RENTRÉE SCOLAIRE/VARIOLE DU SINGE : LE MINISTRE DE LA SANTÉ RASSURE LES PARENTS D'ÉLÈVES

Le 9 septembre 2024, les élèves de Côte d'Ivoire reprendront le chemin de l'école après 3 mois de vacances. Deux semaines avant la reprise des cours, il est indiqué que la Côte d'Ivoire a enregistré 32 cas de variole de singe avec 272 cas contacts et un décès. Faut-il le souligner, l'avènement de cette pathologie en terre ivoirienne est une préoccupation pour les parents d'élèves qui devront amener leurs enfants à l'école dès la rentrée des classes. Au cours d'une conférence de presse, le 24 août 2024, le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, Pierre Dimba, a bien voulu rassurer les parents d'élèves. « La Côte d'Ivoire est outillée pour faire la surveillance, pour diagnostiquer et faire la prise charge », a-t-il rassuré les parents d'élèves.

VARIOLE DU SINGE : PRÈS DE 80 MILLIARDS FCFA POUR CONTRER L'ÉPIDÉMIE LES 6 PROCHAINS MOIS

Le directeur général de l'OMS, Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus, a réitéré son appel à l'urgence de faire face à la résurgence de la variole du singe. C'était à la cérémonie d'ouverture de la 74e session du comité régional de l'OMS pour l'Afrique, le lundi 26 août 2024, au palais des congrès de Brazzaville. Selon la publication du Ministère ivoirien de la Santé, le directeur général de l'OMS, après avoir présenté un plan de riposte contre cette épidémie, a fait savoir qu'il faut évaluer à 131 millions de dollars, soit près de 80 milliards de FCFA pour les six prochains mois. Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus a recommandé aux pays membres de l'OMS à unir leurs forces contre cette épidémie comme cela a été le cas pendant le Covid-19. Il a affirmé que la variole du singe est plus dangereuse que le Covid-19.

» AGENCE DE PRESSE

Société ↗

CÔTE D'IVOIRE : LA DATE DE LA RENTRÉE SCOLAIRE FIXÉE

Le gouvernement ivoirien entame des réformes du système éducatif, conformément aux recommandations des États généraux de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation. Ainsi, « la date de la rentrée scolaire 2024-2025 est fixée au lundi 9 septembre 2024 à 7h30 GMT (heure locale) sur toute l'étendue du territoire national », annonce une note du Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation transmise à APA. Par conséquent, le ministère invite l'ensemble des acteurs de la communauté éducative à prendre toutes les dispositions pour une meilleure rentrée scolaire 2024-2025. Cette date concerne les écoles publiques et privées.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
f X i y t d 101 Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale